

02 Greifswald 24.01.20

Neue Landarzt- Praxis für Hanshagen

Hanshagen. In Hanshagen bei Greifswald soll bis spätestens 2023 eine neue Landarztpraxis eröffnen. Das Mediziner-Ehepaar Thomas und Karina Kraatz will sie einrichten und betreiben. Das Land will sie dabei finanziell unterstützen.

Aufbau der Praxis wird bis zu 90 Prozent gefördert

2019 hatte die Landesregierung von Mecklenburg-Vorpommern einen landesweiten „Wettbewerb um bestmögliche Lösungen für einen Ausbau der ambulanten ärztlichen Versorgung im ländlichen Raum“ ausgelobt. Die elf Siegervorhaben, darunter das in Hanshagen, sollen mit insgesamt sechs Millionen Euro gefördert werden. Die Förderhöchstsumme für Gesundheitszentren beträgt 750 000 Euro, für Haus- und Kinderarztpraxen 100 000 Euro.

Das Hanshagener Vorhaben wurde maßgeblich von der Gemeinde und der Verwaltungs- und Wohnungsbaugesellschaft Hanshagen mit auf den Weg gebracht. Beide halfen den Mediziner, ein gutes Konzept zu erstellen und somit beim Wettbewerb erfolgreich zu sein.